

## Maison Schott saint-étienne

44 bis rue de la Vivaraize

### Origines

Cette villa a été édifée vers 1902-1905 par Jean André Schott, qui avait un commerce de chapellerie au 9 de la rue de la République.

- Elle a d'abord été louée à un militaire, puis habitée par J. Schott jusqu'à son décès vers 1917
- Sa veuve l'a vendue en 1919 à un commerçant de Firminy Hippolyte Déchaud
- En 1942 elle est achetée par Augustin Moulin, fourreur
- En 1964, elle devient la propriété d'Isidore Finger propriétaire d'une entreprise de commerce immobilier et est restée dans cette famille après son décès en 2013.

### Architecture

L'apparence de cette villa évoque le style castel avec la présence d'une tour carrée avec couverture en clocher, élevée sur 3 niveaux.

Ce sont surtout les éléments de décoration typiques de la période 1890-1914 qui donnent un cachet particulier à cette maison. Il s'agit en particulier des soubassements de toiture ornés de fermes de charpentes, d'aiseliers et de consoles, ainsi que de balcons, réalisés en bois. Leur fonction est essentiellement décorative. Cette décoration est également complétée par des frises en céramiques colorées et par des dessus de fenêtres.





La tour et les éléments décoratifs : balcons, et bandeau de céramiques ; toiture à fermes au-dessus d'une ouverture cintrée de style Art nouveau